

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 10 de Marzo de 2016.

El Congreso de Cambio Climático de Irun abarcará a todo el Golfo de Bizkaia

- ABIERTO EL PLAZO DE ADMISIÓN DE COMUNICACIONES PARA LOS PONENTES QUE DESEEN PARTICIPAR EN LA SEGUNDA EDICIÓN, QUE SE CELEBRARÁ EL 27 Y 28 DE SEPTIEMBRE

- EFE
- IRUN

10 marzo 2016 13:50

La segunda edición de Uhinak, el congreso de Cambio Climático y Litoral que se celebrará en septiembre en el recinto ferial de Ficoba de Irun, ampliará su ámbito geográfico a todo el Golfo de Bizkaia, desde Galicia hasta la Bretaña francesa. Ficoba y el centro tecnológico Azti, organizadores del evento, han informado este jueves en un comunicado de que ya se ha abierto el plazo de admisión de comunicaciones para los ponentes que deseen participar en la segunda edición, que se celebrará los días 27 y 28 de septiembre.

El plazo para la recepción de las comunicaciones se cerrará el próximo 15 de abril, ha añadido la organización.

Para esta segunda edición se creará un comité técnico que se encargará, entre otras cuestiones, de seleccionar las comunicaciones que se celebrarán en el congreso.

Este comité estará integrado por representantes del Gobierno Vasco, la Diputación de Gipuzkoa, el Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente, BC3, EUCC, Atlantic Center y el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del País Vasco, entre otros.

Uhinak girará en torno a varios bloques temáticos: los retos del cambio climático en el litoral del Golfo de Bizkaia, los efectos y adaptación en los usos de litoral, las herramientas para gestionar el cambio climático y el impacto de los eventos extremos en la costa.

El Congreso de Cambio Climático de Irun abarcará a todo el Golfo de Bizkaia

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2016(e)ko martxo(a)r en 11-(e)an 10:27etan -
